



～絆を深めて Keep Smile～

第54号 令和2年8月28日(金)

教科担任特集：すっかり学習モードが定着しました。

短夏休みが終わり、学校生活のリズムをつかむのが難しかった子ども達でしたが、どの学級も担当の先生と集中して学習に取り組むことができます。さすが高学年の子ども達。順調に学習が進んでいます。

6年生：出水先生と歴史の学習を深めました。

社会科の学習は、平安時代について学びました。源氏物語や枕草子など、とても有名な作品を学ぶ子ども達。

出水先生が、学習の合間に歴史にまつわる雑談を入れながら、子ども達の関心を引く授業を展開して下さっています。

子ども達も歴史が大好き。もうすぐ、武士の世の中になり、さらに関心も高まることでしょう。



6年生：村田先生と算数科の学習を頑張りました。



図をかきながらまとめよう。



算数科の学習は、分数のわり算の単元です。自力で考えを導き出せるように、担当の村田先生が応援しています。

瀧口先生は4年生に保健の学習をしていました。

その頃、6年2組の担任の瀧口先生は4年生に教えていました。

「大きくなると、男の子も女の子も体が大人の体が変わっていくんだよ。」

専門の知識をもとに中学校の保健体育科の先生の指導に、4年生の子ども達も真剣に聞いていました。



6年生：平崎先生の国語科はいつも笑いにあふれています。

「三文字の漢字の組み合わせは？」
「薄化粧！」「アハハ！」
子ども達の心をしっかりつかみながら、楽しく学習を進める平崎先生。常に学習中も、笑顔が絶えません。



打ち消す言葉は「不・未
非・無」ですね。

国語科は読むことに加え、書くことや話すことなど、これからの生活に欠かせない大切な教科です。楽しみながら知識を得ていく子ども達。一人一人の笑顔がとても輝いていました。



5年生：深田先生の理科は思わず聞き入ってしまいます。

「避難勧告」と「避難指示」違いはね…。
優しく問いかけるような口調にどんどん学習内容へと引き込まれていきます。子ども達のノートもとてもきれいです。

ふむふむ…。台風が近づくと早めに避難しないといけないんだね。



5年生：佐伯マジックへようこそ！算数科の学習で見せる笑顔。



え〜！すごい！同じだ！

算数科の学習では「合同」の単元に入りました。一見異なるように見える2つの平行四辺形が、実は合同だった、ということを実証すると子ども達から大歓声！
学ぶ喜びを実感する素晴らしい授業です。

